
Pièces 7 Pièces

Superficie 400 m²

Référence V1447ST

Prix 6 700 000 €

Ramatuelle
Maison à vendre (83350)
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A seulement 700 m de la plage, cette belle villa de 400 m2 est édifiée sur un terrain

plat  paysager  d'environ  3000  m2.  Elle  se  compose  d'un  grand  séjour  avec

cheminée ouvrant sur le jardin, d'une salle à manger ouverte sur la piscine avec vue

sur  la  Pinède,  d'une  cuisine  équipée  avec  entrée  indépendante  et  un

cellier/buanderie.Au  rez  de  chaussée  elle  propose  une  chambre  avec  salle  de

douche  et  un  appartement  avec  1  chambre  et  salle  de  douche,  1  petit  espace

cuisine, 1 chambre pour le personnel avec douche.A l'étage la chambre de Maîtres

avec bureau, dressing et salle de bains, donne sur une ...

Only 700 m from the beach, this beautiful villa of 400 m2 is built on flat landscaped

land of about 3000 m2. It offers a large living room with fireplace opening onto the

garden,  a  dining  room  opening  onto  the  swimming  pool  with  a  view  of  the  pine

forest, a fitted kitchen with independent entrance and a cellar/laundry room.On the

ground  floor  it  offers  a  bedroom  with  shower  room  and  an  apartment  with  1

bedroom  and  shower  room,  1  small  kitchen  area,  1  staff  bedroom  with

shower.Upstairs,  the  master  bedroom  with  office,  dressing  room  and  bathroom

opens onto a private terrace.At the same level 2 ...

JOHN TAYLOR SAINT TROPEZ

6 PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence
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